

Président de séance :	Tommy Vanoudendycke	Secrétaire de séance :	Régine Saphores
Début de la séance :	18h30	Fin de la séance :	20h45

MEMBRES COMITE :

Tommy VANOUDENDYCKE ; Régine SAPHORES ; Baptiste BON ; Christophe JOLY ; Renato PORTERAT.

CLUBS PRESENTS :

Marc POMMELET (CCNC) ; Jean-Yves BONNACE (VCC Mont-Dore) ; Thierry GAUTHIER (VTT Passion) ; Nicolas CIESIELSKI (CTNC) ; Laurent LECAILLE (JS CMO La Foa) ; Jean-Claude PECQUEUX (ASMI) ; CSB ; OSA.

CLUBS ABSENTS :

ACD ; EDN ; ECV ; COTNC ; CCN HP7 ; ASPTT.

ORDRE DU JOUR :

1. Introduction [par le président du Comité]
2. Point sur les épreuves de Juillet [par les présidents de commissions]
3. Mise à jour calendrier.
4. Organisations des Championnats
5. Points d'actualité :
 - Stage CTE/POLE,
 - Règlement VAE,
 - Projet BMX
6. Projet ATL et TOUR CYCLO.
7. Questions diverses.

DEROULEMENT :

POINT N°1 - Introduction

Après une rapide présentation de l'ordre du jour et des points principaux à abordés, en rappelant les contraintes horaires de certains, la réunion démarre ; Le président mentionne que Rayann Lachenya a quitté la Calédonie le 27 Juillet pour rejoindre le Pôle France Jeunes Ultra-Marins à Hyères.

POINT N°2 – Point sur les épreuves de Juillet

Point sur les Epreuves « Piste »

A noter les épreuves pistes prévues en juillet ont toutes étaient annulées lié en grande partie aux problèmes d'éclairage qui ne sont toujours pas résolus et l'impossibilité de recaler les dates.

Les championnats de Nouvelle-Calédonie PISTE 2020 en seront donc décalés et se dérouleront les samedis 8 et 15 Juin en journée.

Malgré un effort de la part de la Sté MARCONNET pour nous aider via la mise à disposition gracieuse de tours d'éclairage pour essayer de maintenir la date initiale, le CRC ne peut y donner suite faute de moyens actuellement (budget pour le transport et le carburant estimé à 35.000Frs).

Point sur les Epreuves « Route »

Une seule épreuve Route en Juillet :

- 2ème manche du Ouen Toro : Participation similaire à la première manche (environ 40). Il en ressort une belle satisfaction des coureurs présents.

Point sur les Epreuves « VTT »

- XCAL : Un débriefing post XCAL a été organisé le 21 juillet avec les coureurs, les clubs partenaires-organisateurs, les sponsors et la commission VTT. Il en ressort :
 - 40 coureurs (3 dames et 3 jeunes) sur l'intégralité de l'épreuve, 47 sur chaque manche, et 69 aux PGF, avec la participation des NL
 - peu de féminines et de jeunes ont participé cette année sur l'épreuve complète, mais similaire aux éditions passées ;
 - Les retours des pratiquants sont globalement positifs (parcours variés) ;
 - Belle participation sur l'étape du PGF, comme depuis 3 ans maintenant ;

Les axes d'amélioration à entrevoir : comment amener davantage de féminines et de jeunes sur l'épreuve pour l'avenir.

- Ouenghi Bike Festival : bons retours des participants (env. 50 coureurs : 39 adultes et 11 kids). Une participation plus importante était attendue ; l'ouverture tardive des inscriptions a-t-elle eu un impact sur ce manque de participants ?
- Championnats XC : 34 participants, (N-1 = 37) on note une inscription tardive de beaucoup des participants (la moitié le dernier jour). Les pistes de ce championnat ont un niveau régional avec un parcours exigeant. On note de nombreux problèmes mécaniques sur la course et de multiples crevaisons. Dans l'ensemble le niveau du peloton a progressé, puisque sur le même parcours que l'an passé, les coureurs ont réalisé un tour de plus dans les mêmes chronos.

Epreuves « Ecoles de vélo »

- Course Ecoles de Vélo du VCC Mont-Dore : 30 jeunes/Participation intéressante.
- OMNIUM ECV : environ 30 jeunes participants. Une seconde épreuve des écoles de vélo qui démontre un bel engagement des jeunes, des éducateurs et bénévoles.

POINT N°3 – Mise à jour Calendrier

Nouveau calendrier en annexe.

POINT N°4 – Organisation des championnats

Les championnats VTT XC se sont déroulés le 26 Juillet.

Les championnats PISTE se dérouleront les 8 et 15 Aout.

Les championnats ROUTE se dérouleront le 29 Aout au Mont-Dore.

Les championnats de contre-la-montre individuel se dérouleront le 19 septembre.

Les championnats VTT Enduro le 20 septembre à la Ouenghi.

La préparation de ces différents championnats est pilotée par les commissions respectives et les préparations de ces championnats se passent comme il se doit.

POINT N°5 – Points d'actualité

Stage CTE/POLE

Le Comité Régional et le Comité Provincial s'associe afin de pouvoir mettre sur pied un stage de perfectionnement pour les jeunes du CTE et du POLE. 10 jeunes suivront ce stage avec 7 accompagnateurs. Route et VTT au programme. Johan Duchaine interviendra en prestataire pour le perfectionnement technique au VTT. Christophe Joly avec l'aide de Gérard Salaun et l'équipe technique, pilotent l'organisation de ce stage.

Règlement VAE

Une réunion avec les gérants de magasin de vélo de Nouméa s'est déroulée le 27 Juillet. 5 magasins étaient représentés. Tommy Vanoudendycke et Baptiste Bon, ont animés cette rencontre. Il a été rappelé le contexte, les enjeux et le cadre réglementaire fixé par la FFC.

Le point n°1 porte sur les épreuves de type randonnées, donc non chronométrée et sans classement. Le principe de l'attestation de contrôle du VAE a été bien compris et accepté par les acteurs.

Le point n°2 porte sur les épreuves de type compétitions. Des demandes sur l'assouplissement du protocole de contrôle avant le départ de l'épreuve ont été demandé, le comité va les étudier. Le comité acte porte le moment la possibilité d'organiser des compétitions VAE en Enduro uniquement. Les organisateurs d'épreuves devront se plier au strict respect du règlement prévu à cet effet. La commission VTT procédera à un rappel sur cela.

Projet BMX

Un projet nommé « PumpTrack Challenge » est en préparation, les membres de la commission VTT qui pilotent à ce stade le projet sont : Baptiste Bon, Patrick Fouilloux, Lionel Vitry et Patrick William. Le dossier est en préparation, il en sera dit davantage lors de la prochaine réunion.

POINT N°6 - ATL/Tour Cyclo

Pas davantage d'informations officielles ne peuvent être communiquées.

Le gouvernement et la DJSNC ont validé le projet et le parcours. Les réunions avec les élus des différentes communes sont en cours, nous attendons d'avoir validé toutes les étapes avec les communes avant de faire l'annonce officielle. Celle-ci devrait avoir lieu courant semaine du 10 Aout.

POINT N°7 – Questions diverses

- Questions/remarques de Laurent Lecaille (JS CMO La Foa) :
 - Question sur la délivrance du maillot de champion pour un coureur DNF.

- *Réponse du Comité : tant qu'il n'y a ni abandon, ni exclusion de course pour un participant, celui-ci rentre en ligne de compte pour le classement et peut prétendre à un maillot de champion. Concernant les barrières horaires, et s'agissant d'un championnat c'est le barème fédéral qui s'applique. A noter les barrières horaires retenues étaient "très larges" (maximum autorisé)*
- Questions/remarques de Laurent Lecaille (JS CMO La Foa) :
 - Est-il vrai que la course route Prix de la ville de Dumbéa s'est déroulé sans autorisation de la DJS ?
 - *Réponse du Comité : Oui. Le club avait transmis la demande à la ville afin que celle-ci fasse suivre à la DJS NC sauf que la transmission du document n'a pas eu lieu. Le club a demandé au Maire de se porter caution en étant présent sur la course, et le Maire en a averti directement le directeur de la DJS NC.*
- Questions/remarques de Laurent Lecaille (JS CMO La Foa) :
 - Il est demandé que le comité adresse un courrier aux coureurs du Tour Air France 2019, pour leur expliquer la situation vis-à-vis des primes non versées.
 - *Réponse du Comité : Il est demandé que les clubs fournissent au comité les adresses email des coureurs, afin qu'un courrier leur soit adressé.*

== FIN DE LA REUNION ==